



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

LA IMPORTANCIA DE APELLIDARSE BATRES

"Que nunca se permita el amiguismo, el influyentismo y nepotismo, ninguna de esas lacras de la política".
López Obrador

Si a estas alturas el apellido Batres no le suena es porque probablemente ha vivido debajo de una piedra los últimos 5 años.

Para empezar, Martí Batres Guadarrama es el actual jefe de Gobierno de la capital del país y fungió como senador de la República hasta el 2021 y secretario de Gobierno de la Ciudad de México hasta que Claudia Sheinbaum tuvo que dejar el cargo en la búsqueda de la presidencia de la República.

También está la conocida diputada de la CDMX, Valentina Batres.

Pero a la par, hay otro miembro del clan que acaba de aterrizar en las primeras ligas de la política mexicana.

Debido a que en el Senado de la República no se logró un acuerdo para nombrar a una de las tres aspirantes que AMLO había propuesto para la Suprema Corte de Justicia, él podrá nombrarla directamente.

Es la primera vez en 106 años que una integrante de la SCJN será nombrada directamente por el Presidente de la República.

Recordemos que la terna estaba conformada por Bertha María Alcalde Luján, Lenia Batres Guadarrama y María Eréndira Cruz Villegas Fuentes.

Antes de dar el anuncio oficial, AMLO se reunió en Palacio Nacional con las tres candidatas, probablemente comieron tlacoyos y festejaron. Cabe destacar que el Poder Ejecutivo ha

estado en constante pelea con el Judicial y en muchas ocasiones AMLO ha dicho que urge limpiarlo porque está "podrido".

Por eso, la terna fue motivo de discusión, porque las tres aspirantes son muy cercanas a la 4T, lo cual repercute en la división de poderes.

Lenia Batres es militante de Morena, y desempeñaba el cargo de consejera adjunta de Legislación y Estudios Normativos en la Consejería Jurídica de Presidencia.

Tiene un título en derecho por la Universidad Humanitas Escuela Superior de Leyes y Negocios, y una maestría en Derecho Penal en la misma institución.

Además, ostenta el título de maestra en Estudios de la Ciudad por la Universidad Autónoma de la Ciudad de México.

Su trayectoria incluye un periodo como diputada federal durante la LVII Legislatura del Congreso de la Unión.

Durante el gobierno de Claudia Sheinbaum en la CDMX, colaboró como asesora jurídica en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda.

Con el nombramiento de Lenia Batres como nueva ministra de la Suprema Corte, suman ya cinco designaciones realizadas por el presidente López Obrador.

Aunque vale la pena recordar que en la mayoría le terminó saliendo el tiro por la culata, en especial su último nombramiento: la ministra Norma Piña, quien abiertamente se ha convertido en una opositora del Ejecutivo.

Mucho se ha criticado durante la incipiente historia democrática de nuestro país el nepotismo ligado al gobierno federal, pero en este caso, el apellido Batres es la prueba viviente de que no existe la "nueva política" ni la "vieja política", solo existe la misma clase política de siempre.

**Con el nombramiento de
Lenia Batres como nueva
ministra de la Suprema Corte,
suman ya cinco designaciones
realizadas por el presidente
López Obrador**



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL INDEPENDIENTE	4	15/12/2023	OPINIÓN

